
ПЯТИЛЕТКУ- 
ДОСРОЧНО!

Трудящиеся Волгодонска в 
ответ на награждение г о р о д а  
Красным знаменем ЦК КПСС, Со
вета Министров СССР, ВЦСПС и 
ЦК ВЛКСМ прилагают все усилия 
к тому, чтобы досрочно завершить 
задание пятилетки.

г. Волгодонск

П е р в о м у  с е к р е т а р ю  
г о р к о м а  К П С С  том. 
У Ч А Е В У  и .  Ф .,  

я .  о . п р е д с е д а т е л я  
г о р и с п о л к о м а  т о л . 
И Л Ю Т И Н У  В .  К . ,  

с е к р е т а р ю  г о р к о м а  
В Л К С М  то а . Б А Л А -  
С Ю К У  В .  М .

РОСТОВСКИЙ ОБКОМ ПАРТИИ, ОБЛИСПОЛКОМ 
СЕРДЕЧНО ПОЗДРАВЛЯЮТ ВАС, ВСЕХ ТРУДЯЩИХСЯ 
ВОЛГОДОНСКА С БОЛЬШОЙ труд о во й  победой  во 
ВСЕСОЮЗНОМ СОЦИАЛИСТИЧЕСКОМ СОРЕВНОВАНИИ 
-  НАГРАЖДЕНИЕМ КРАСНЫМ ЗНАМЕНЕМ ЦК КПСС, 
СОВЕТА МИНИСТРОВ СССР, ВЦСПС, ЦК ВЛКСМ!

ВЫРАЖАЕМ УВЕРЕННОСТЬ, ЧТО ТРУДЯЩИЕСЯ 
ГОРОДА И ВПРЕДЬ БУДУТ ИДТИ В АВАНГАРДЕ СО
РЕВНОВАНИЯ ЗА ДОСРОЧНОЕ ВЫПОЛНЕНИЕ ПЛА
НОВ ТЕКУЩЕГО ГОДА И ПЯТИЛЕТКИ В ЦЕЛОМ, 

ЖЕЛАЕМ ВАМ, ТОВАРИЩИ, ДОБРОГО ЗДОРОВЬЯ, 
НОВЫХ ТРУД08ЫХ ДОСТИЖЕНИЙ В ОСУЩЕСТВЛЕ
НИИ ИСТОРИЧЕСКИХ РЕШЕНИЙ XXV СЪЕЗДА КПСС. 

Ростовский обком партии.
Облисполком.

С БОЛЬШЕЙ ОТДАЧЕЙ
Трудящиеся четвертого 

участка малой механиза
ция управления «Волго- 
донскэнергомеха н и з а- 
цня» перевыполнили ян
варский план. Выработка 
на каждого работающего 
составила 42 0  рублей при 
плане 409.

Лидером в социалисти
ческом соревновании сре
ди бригад стала бригада 
трактористов П. Г. Бело-

РАДОСТНАЯ ВЕСТЬ
ВЗВО Л Н О В А Л А  ВОЛГОДОНЦЕВ, СТРО ИТЕЛЕН ПРО
М Ы Ш Л Е Н Н Ы Х  О Б Ъ Е К Т О В , ЖИЛЬЯ И СО Ц КУЛЬТБЫ ТА . 
К О Л Л ЕК ТИ В  СМ У 1 ДОМОСТРОИТЕЛЬНОГО КОМБИНАТА 
№ 7 В С Т Р Е Т И Л  Э ТУ  В Е С Т Ь  ХОРОШИМ ТРУДОВЫМ  ПО
Д А РКО М .

По всем показателям 
управление выполнило ян 
варский план. Освоение 
средств собственными си 
лари составило 104 ,5  про
цента. Темп роста по срав 
нению с этим же перио
дом прошлого года соста
вил 196 ,4  процента. Вы
работка на одного работа
ющего — 1237 рублей 
при заданни 1226.

Отличный старт взяли 
комплексные бригады 
А. Я. Сероуса и Н. В. Го- 
ловинова.

18 тысяч рублей сверх 
плана освоил участок сан
технических работ, кото

рый возглавляет Н. И. 
Караваев. Выработка на] 
одного работающего со̂  
ставила по участку 156Г 
рублей при задании] 
1000. В немалой степени] 
это заслуга бригад слеса
рей - сантехников Г. М.| 
Алешечкина, В. Ю. Ку- 
черова, В. Г. Железня-| 
нова.

Хорошо, стабильно ,тру-| 
дится бригада электромон] 
тажников С. А. Гончаро
ва.

В . КРЫЛОВА, 
начальник планового 

отдела СМУ-1.

НАГРАДА ОБЯЗЫВАЕТ
Высокая награда радует, но н обязывает каж

дого трудиться еще лучше н качественнее, с пол
ной отдачей.

Коллектив отдела главного конструктора нестан- 
дартнзированного оборудования, в котором я рабо
таю, в минувшем году занимался разработкой обо
рудования не только для «Атоммаша», но и для 
различных предприятий я организаций города, в 
также для Братского комплекса. При этом многие 
нз этих работ были выполнены на «Атоммаше».

Сейчас мы заняты выполнением проектных ра
бот для второй очереди завода. Весь коллектив на
строен так, чтобы выполнить их в сроки н с высо
ким качеством.

А. ПАВЛИНСКИИ, 
инженезэ-конструктор «Атоммаша*.

ПРО ЛЕТАРИ Я В С IX  СТРАН. С0 1 ДИНЯЧТВСЫволгодонская
п г а в д а

Орг«* Волгожожежог* горкома КПСС ■ горохового Совет*
■•родных хсвутатов Ростовежо* облает*
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•  4 м арт а  — выборы в Верховный Совет СССР

Во имя процветания Родины
В с т р е ч а  и зб и р ател ей  н а ш е го  г о р о д а  о к ан д и д ато м  в  

деп утаты  С о в ета  С о ю з а  В е р х о в н о г о  С о в е т а  СС С Р по 2 7 0  
В о л г о д о н ск о м у  и зб и р ател ьн ом у онругу ш ту н ату р о м -м ал я р о м  
д о м о с т р о и т е л ь н о го  н ом би н ата №  7 Е. В . К ол абек овой .

усова. На 112,8  процен-] 
та эта бригада выполнила! 
план первого месяца 1979] 
года.

В соревновании на луч] 
шего по профессии побе
дили тракторист Д. А. Бу
лах, машинисты строитель] 
ных машин А. И. Хомуто- 
ва, А. А. Арутюнян, мон-| 
тажник Н. Г. Довгий.

Н. РЕЗНИЧЕНКО, 
экономнет участка.

Собрание избирателей 
| города Волгодонска, пос

вященное встрече с канди 
датом в депутаты Верхов 

I ного Совета СССР Е. В. 
Колабековой, кратким 
вступительным словом от- 

| крыл второй секретарь гор 
кома КПСС Ю. В. Чура- 

I даев.
Единодушно, под бур

ные продолжительные ап
лодисменты, участники 
собрания избрали почет
ный президиум в составе 
Политбюро ЦК КПСС во 
главе . с Л. И. Брежне
вым.

Доверенное лицо Е. В. 
Колабековой 3 . М. Нови- 

I кова сказала:
•Мы единодушно одоб

ряем и поддерживаем 
внутреннюю и внешнюю 
политику партии, направ
ленную на дальнейшее 
продвижение страны по 
пути коммунизма, проч
ного мира на всей плане
те. ■

3 , М. Новикова расска
зала о жизненном пути, о 
трудовой биографии Е. В. 
Колабековой. Ударник ком 
мунистического труда, на
ставница молодежи, Е. В. 
Колабекова сама система
тически выполняет зада
ния на 1 3 5 — 140 процен
тов при высоком качест
ве работ и своим личным 
примером, активным уча- 

[ стием в воспитании това
рищей по работе увлека- 

I ет членов своей бригады 
! на высокопроизводитель- 
! ный труд. Соревнуясь за 
досрочное завершение пя 
тилетки, эта бригада сегод 
ня трудится в счет мая те
кущего года.

3 . М. Новикова лри- 
I звала всех избирателей 
270  Волгодонского изби
рательного округа в день 
выборов 4 марта отдать 
свои голоса за неруши- 

| мое единство блока комму 
нистов и беспартийных, за 

I кандидата в депутаты 
Верховного Совета СССР 
штукатура-маляра ДСК-7 
Е. В. Колабгкову.

Пр.чво и гарантия 
I на труц в нашей стране, 
— заяви л а ,в  своем вы- 

Iступлениа бригадир маля 
ров домостроительного 
комбината № 7 В. В. Бу- 

j далова, —  во многом от
личают образ жизни совет 
ского человека перед 
людьми капиталистиче
ских стран. Практическое 
выполнение этой статьи 
Основного Закона строи
телями позволяет претво 
рять в жизнь положение 
другой статьи Конститу
ции СССР о праве совет

ских граждан на жилище. 
В. В. Будалова выражает 
уверенность, что. с рожде
нием в нашем городе но
вой, более мощной строи
тельной организации — 
ДСК-7, создается благо
приятная возможность на 
самом высоком уровне 
развернуть соревнование 
смежников по принципу 
«Рабочей эстафеты», зна
чительно поднять произ
водительность и качество 
отделочных работ на 
строительстве жилья.

Призвав всех избирате
лей отдать 4 марта свои 
голоса за кандидата бло
ка коммунистов и беспар
тийных Е. В. Колабекову, 
В. В . Будалова высказала 
Елене Владимировне на
каз: ускорить строитель
ство кинотеатра на 80 0  
мест в новом городе.

Заместитель' генераль
ного директора производ
ственного объединения 
«Атоммаш» П. Г. Поно
маренко подчеркнул:

—  По итогам 1978  го
да город Волгодонск стал 
победителем Всесоюзного 
социалистического сорев
нования. В этом большом 
успехе есть заслуга, доля 
труда и коллектива 
«Атоммаша». Но главная 
наша задача — обеспе
чить быстрейший выпуск 
первого донского атомно
го реактора. Добиваясь 
ее успешного решения, 
коллектив производствен
ного объединения «Атом
маш» день выборов в 
Верховный Совет СССР 
ознаменует новыми дости
жениями, покажет образ
цы дисциплиныЧи высо
кой производительности 
труда. От имени атрмма- 
шебцев П. Г. Пономарен
ко дал кандидату в депу
таты Верховного' Совета

СССР Е. В. Колабековой 
наказ: сделать все необ
ходимое для быстрейшего 
строительства Дворца 
культуры в новом городе.

Организатор внеклас
сной работы школы № 9 
JI. Н. Хохлова заявила:

— Мы ждем от строи
телей быстрейшего ввода 
в строй школы № 16, 
строительства новых 
школ, межшкольного проф 
центра, Дворца пионеров 
со всем необходимым 
для гармонического разви
тия детей, новых детских 
садов. Мы хотим, чтобы 
для детей были созданы 
зоны отдыха с современ
ными благоустроенными 
помещениями, спортивны 
ми и культурными ком
плексами, плавательными 
бассейнами. По-прежнему 
одним из не решенных до 
конца вопросов остается 
организация летнего тру
да и отдыха учащихся. На 
деемся, что Елена Влади
мировна Колабекова при
ложит все силы для по
ложительного н возмож
но быстрого решения 
этих особенно актуальных 
в год ребенка вопросов.

От коллектива меди
цинских работников врач 
городской поликлиники 
Е. В. Лазарева обрати
лась к Е. В. Колабековой 
с наказом: ускорить ввод 
родильного дома на 130  
коек и повысить темпы 
работ на строительстве 
горбольницы на 25 0  коек.

На собрании с речью 
выступила тепло встречен 
ная присутствующими 
Елена Владимировна Ко
лабекова. Выразив глубо
кую благодарность всем 
трудовым коллективам, 
выдвинувшим ее кандида
том в депутаты Верховно
го Совета СССР, Е. В . 1

Колабекова сказала: -.
— С чувством большой 

радости и гордости вос
приняли мы, рабочие. Об
ращение ЦК КПСС ко 
всем избирателям, гражда 
нам СССР, сообщение о 
награждении нашего горо
да Волгодонска и треста 
«Волгодонска н е р г о- 
строй» Красными знаме
нами ЦК КПСС, Совета 
Минис т р о в СССР, 
ВЦСПС, ЦК ВЛКСМ за 
победу во Всесоюзном со
циалистическом соревно
вании по итогам 1978 го
да. Мы видим, как на де
ле осуществляется про
грамма нашей партии по 
неуклонному росту мате
риального и культурного 
уровня жизни советских 
людей. Только в нашем 
городе за три года теку
щей пятилетки построены 
и сданы в эксплуатацию 
584  тысячи квадратных 
метров жилья, пять школ, 
15 детских садов, две по
ликлиники, больница, аэ
ропорт, вокзал.

Высокие социалистиче
ские обязательства приня
ты всеми трудовыми кол
лективами Волгодонска 
на 1979 год. С уверен
ностью могу сказать, что 
эти обязательства, зада
ние партии и правительст
ва по строительству 
«Атоммаша» и нового го
рода будут полностью вы
полнены.

Е. В. Колабекова заве
рила присутствующих, 
что приложит все свои 
силы, старание, чтобы 
быть достойным представи 
телем народа в высшем 
органе власти и выполнить 
наказы избирателей.

На снимке: Е. В. КО
ЛАБЕКОВА (справа) бе
седует с избирателями.

Фото А. Кляпикова.
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Проверяем выполнение обязательств; Январь 1979 года

ПРОМЫШЛЕННОСТЬ

I

в ы с о к а я
н т м

Решением Коллегии 
министерства 100  пере 
довых рабочих, инже
нерно-технических ра
ботников и служащих 
объединения «Атом- 
маш» награждены зна 
ком «Победитель со
циалистического со
ревнования 1И78 го
да». Среди них слеса- 
ри-сборщнкн JI. Зи
мин, Ю. Карамышев, 
В. Логвиненко, элект
росварщик А. Каплу
нов, слесарь-ремонтник 
К). Левин, обмотчица 
В. Ольговская, сле
сарь Н. Ручкин, на
чальники участков 
В. Рапута, М. Сере
гин...

Звания «Лучший 
участок энергетическо
го машиностроения» 
завоевал коллектив 
сварочно - сборочного 
участка цеха корпус
ного оборудования (на
чальник С. Бутрнк, 
профгрупорг В. Сус
лов). Этот коллектив 
досрочно, к 12 декаб
ря, выполнил задание 
прошлого года н сверх 
плана изготовил товар 
ной продукции на 7 ,5  
тысячи рублей. Вырос 
ла и производитель
ность труда. А за счет 
строгой технологиче
ской дисциплины н 
творческой инициати
вы рабочих сэкономле 
но 8 ,5  тонны металла.

Награждены Почет
ными дипломами и де 
нежными премиями с 
присвоением звания 

«Лучший рабочий
министерства энерге
тического машиностро
ения» электросварщик 
Г. Фоменко и фрезе
ровщик В. Денисов. 
Первый из них рабо
тает в цехе корпусно
го оборудования.

Геннадий Фоменко— 
инициатор создания 
комсомольско - моло
дежной бригады.

Вячеслав Борисо
вич Денисов — один 
из лучших фрезеров
щиков цеха нестандар 
газированного обору 

доваиня и завода. Он 
успешно борется за 
звание «Ударннк ком
мунистического тру

да».
П ЗУБКОВ.

наш внешт. корр.

Ремонтники цеха корпусного оборудования 
«Атоммаша», кроме основной работы, активно уча
ствуют в монтаже и доводке технологического обо
рудования, стремятся выполнить задание качест
венно и в срок.

На снимке (слева направо): А. И. БУБНОВ,
П. М. ДЕНИСОВ, А. В . РОСИН, С. II. КОНОВА
ЛОВ. Ими полностью подготовлена к работе уста
новка для газовой резки металла.

Фото А. Бурдюгова.

Экономическое обозрение =

К НАВИГАЦИИ 
ГОТОВЫ

Экипаж теплохода 
«Быстрый» Волгодон
ского лесоперевалоч- 
ного комбината решил 
ремонт теплохода за
кончить раньше графи 
ка на 15 дней. 30  ян
варя капитан теплохо
да «Быстрый», комму
нист А. Бессергенев 
доловил, что ремонт 
закончен и экипаж го
тов к навигации 1979  
года.

В этот же день про 
шло собрание парт
группы теплохода. 
Команда обязалась в 
честь 109-й годовщи
ны со дня рождения 
В. И. Ленина работать 
в период навигации 
текущего года без про 
стоев и аварий.

В. ПЛАХОВ, 
нартгрупорг 

теплохода 
«Быстрый».

НЕ СНИЖАТЬ ТЕМПОВ
Город Волгодонск при

знан победителем Всесо
юзного социалистическо
го соревнования за 1978  
год. Достигнут большой 
трудовой успех. Задача 
сегодняшнего дня— за
крепиться на этих рубе
жах, найти еще неисполь 
зованные резервы.

Однако, итоги января 
показывают, что движе
ние вперед замедлилось, 
а на некоторых промыш
ленных предприятиях оно 
чуть ли не остановилось. 
Не вышли на рубеж ян
варя прошлого года по 
темпам роста объемов 
производства коллектив 
КСМ-5, коллектив заво
да КПД-35. Коллектив 
химзавода выполнил 
план производительности 
труда только на 83 ,9  
процента, коллектив сов
хоза-завода «Заря» вы
полнил январский план 
по производству консер
вов на 79,1 процента.

В  горкоме партии со
стоялся «День директо
ра». Как объясняют соз
давшееся положение ру
ководители предприятий? 
Главный инженер химза
вода тов. Заяц ссылается ;

на затруднения в 'снаб
жении сырьем. Это про
изошло в связи с погод
ными условиями.

Директор совхоза-заво
да «Заря» тов. Гришин 
объясняет невыполне
ние плана по номенкла
туре также нехваткой 
сырья.

Главный инженер мя
сокомбината тов. Зуевич 
также ссылается на то, 
что хозяйства области, с 
которыми заключены до
говора на поставку скота, 
не выполняют своих дого 
ворных обязательств.

Из-за ветреной пого
ды. в январе на лесоком
бинате краны не работа
ли две недели, и потому 
цехи комбината не были 
обеспечены сырьем. Так 
объяснил отставание по 
темпам роста объемов 
производства директор 
лесокомбината тов. Деми 
дов.

Завод КПД в* этом го
ду снизил выпуск своей 
продукции. И как объяс
нил директор завода тоз. 
Фоменко, снижение про
изошло только из-за того, 
что план на 1У79 год 
дан ниже прошлогоднего.

Но ведь коллектив заво
да принял повышенные 
обязательства на выпуск 
39 тысяч кубометров же
лезобетона, поэтому сни
жать выпуск продукции 
никак нельзя.

Невыполнение январ
ского плана некоторыми 
промышленными пред
приятиями по ряду по
казателей, естественно, 

отражается '  на работе 
коллективов в первом 
квартале. Ведь за фев
раль и март необходимо 
преодолеть отставание. 
Кроме задачи ликвидиро
вать в первом квартале 
отставание за январь, пе
ред коллективами хим
завода, совхоза-заво- 
да «Заря», мясокомбина
та, КСМ-5, лесоперева
лочного комбината стоит 
стратегическая задача — 
сократить отс т а в а- 
ние от контрольных цифр 
десятой пятилетки. (

Всеми предприятиями 
разработаны мероприя
тия по ликвидации узких 
мест в производстве.

В. ЧЕРКАСОВ, 
наш спец. корр.

К Р У Г О С В Е Т К А
В Волгодонском автоплссажиреком 

предприятии с особым уважением и теп
лотой говорят о Борисе Михайловиче Зото
ве. Он обслуживает на своем автобусе пер
вый марш рут. Понятно, что в его работе 
пройденные километры являю тся не глав
ным показателем. Но если посчитать, то за 
семь месяцев Борис Михайлович совер-' 
шил одну нругосветку. А  сколько он сде

лал таки х «кругосввтных путеш ествий» за 
35 лет работы на автотранспорте! притом, 
без единого происшествия.

Последние шесть лет водитель первого 
иласса Б. М. Зотов является бригадиром. 
Его коллектив трудится ударно, достаточ
но сказать , что план прошлого года вы
полнен за 11 месяцев, январское задание 
текущ его годэ перевыполнено. Равняясь на 
бригадира, отлично трудятся води
тели А . Стельмахов, Н. Хухлаев , В . Кома, 
ров. К. ТЕРЕХИН.

Новое предприятие
Приказом Мннистерс тва рыбного хозяйства 

РСФСР Волгодонской рыбокомбинат, ранее вхо
дивший в число предприятий г. Цимлянска, разде
лен на Цимлянский рыбозавод и Волгодонской ры
бокомбинат.

Комбинат будет обра
батывать рыбу, посту
пающую из Цимлянского 
водохранилища (не ме
нее 60  процентов от об
щего улова), прудовую 
рыбу и океаническую. Ас

мый разнообразный: жи
вая ры<5а, охлажденная, 
соленая, мороже н а я, 
вяленая, копченая.

В  отличие от цехов 
Цимлянского рыбозаво
да. на Волгодонском ком

сортимент продукции са- бинате работает кулинар

ный цех, который выпу
скает: рьгбу жареную, за- 
печеную, рыбные котле
ты, пирожки и рыбные 
полуфабрикаты для домо
хозяек и предприятий 
общественного питания.

Самостоятельно рыбо
комбинат начал сущест
вовать в г. Волгодонске 
с января 1979 года и 
уже в январе им выпу
щено 146,6  тонны рыб
ной продукции

ПРОИЗВОДИТЕЛЬНОСТЬ
Т Р У Д А

ВЫ ПОЛНЕНИЕ ПЛАНА ПО ПРОИЗВОДИТЕЛЬНОСТИ 
ТРУД А  ПРОМЫШ ЛЕННЫМ И ПРЕДПРИЯТИЯМИ ГОРОДА В 
Я Н В А Р Е  ТЕКУЩ ЕГО  ГОДА {П ЕРВ А Я  КОЛОНКА) И ТЕМ 
ПЫ РОСТА (ВТОРАЯ КОЛОНКА) ПО СРАВНЕНИЮ  С COOT. 
ВЕТСТВУЮ Щ ИМ ПЕРИОДОМ ПРОШЛОГО ГОДА (В ПРО
ЦЕНТАХ):

Химзавод 83,9 106,1
Лесокомбинат 100,0 89,0
«Атоммаш» 100,4 114,5
ВО ЭЗ 100,9 101,5
Завод КПД 100,4 99,3
КСМ-5 27.fi 35,5
М ясокомбинат ю о ,; 166,6
Типография N9 16 100,0 101,1
Совхоз-завод «Заря» 165,0 69,1
М олзавод — 108,8
Рыбокомбинат 96,1 —
Хлебозавод ' 101,4 /09,2
Ковровая фабрика 100,2 ?8,7
Всего по городу 90,5 102,4

РЕАЛИЗАЦИЯ
ПРОДУКЦИИ

ВЫПОЛНЕНИЕ ПЛАНА ПО РЕАЛИЗАЦИИ ПРОДУК
ЦИИ ПРОМЫШЛЕННЫМИ ПРЕДПРИЯТИЯМ И ГОРОДА 
ЗА Я Н ВА РЬ  ТЕК У Щ ЕГО  ГОДА (В ПРОЦЕНТАХ):

Совхоз-завод «Заря» 
100,0

Хлебозавод 101,8 
Ковроаая фабрика

100,0
Рыбозавод 100,0
Итого по городу

101,2

Химзавод 100,4
Лесокомбинат 123,9
«Атоммаш» 100,1
Завод КПД 105,3
ВО ЭЗ 100,7
КСМ-5 100,0
М ясокомбинат 100,0
Типография 100,0
М олзавод 100,0

ВАЛОВАЯ ПРОДУКЦИЯ
ВЫПОЛНЕНИЕ ПЛАНА ПРОМЫШЛЕННЫМИ ПРЕД-

ПРИЯТИЯМИ ГОРОДА ПО В Ы П УС КУ  ВАЛОВОЙ ПРО-
ДУКЦИИ (УЧИ ТЫ ВА ЕТСЯ КОВРОВАЯ Ф А БРИ КА  И РЫ-
БОКОМБИНАТ) В Я Н В А Р Е • ТЕКУЩ ЕГО  ГОДА (П ЕРВАЯ
КОЛОНКА) И ТЕМ ПЫ  РОСТА ПО СРАВНЕНИЮ С COOT.
ВЕТСТВУЮ Щ ИМ  ПЕРИОДОМ ПРОШЛОГО ГОДА 
ЦЕНТАХ):

(В ПРО-

Химзавод 84,1 105,4
Лесокомбинат 113,8 194,6
«Атоммаш» 100,5 185,9
Завод КПД 100,4 94,7
Восточные электросети 100,5 116,1
ТЭЦ-2 100,6 393,8
ВО Э З 103,9 104,9
КСМ-5 28,? 34,0
М ясокомбинат 104,2 246,1
Типография № 16 10С,0 101,2
М олзавод 104,9 113,5
Совхоз-завод «Заря» 120,8 66,8
Хлебозавод 101,3 113,5
Рыбозавод 90,3 104,5
Ковровая фабрика 103,4 101,7
Итого по городу 93,6 120,7

Н О М Е Н К Л А Т У Р А
ВЫПОЛНЕНИЕ ПЛАНА ВЫ П УСКА ГЛАВНЕЙШ ИХ ИЗ

ДЕЛИЙ ПРОМЫШЛЕННЫМИ ПРЕДПРИЯТИЯМ И ГОРОДА 
(В ПРОЦЕНТАХ).

ХИ М ЗАВО Д :
синт. жирные 
кислоты 100,0
синт. моющие 
средства 93,3
товары бытовой 
химии 98,5
ЛЕСО КО М БИ Н АТ: 
Д С П  104,2
пиломатериалы 102,2 
«АТО М М АШ »: 
нестандарт, обор.

100.5
З А В О Д  КП Д : 

сборный ж елезобетон 
109,9

В О  Э 3 :
каток 100,0
грейдер  138,0
КСМ -5:
сборный железобетон

103.5
М ЯСО КО М БИ Н АТ: 
мясо 106,4

колбасные изделия
100,0

М О Л ЗА ВО Д :
цельномолочные
изделия 102,0
СО ВХО З-ЗА ВО Д
«ЗАРЯ»:
«онсервы 39,1
<ЛЕБО ЗАВО Д:
хлебобулочные
изделия 101,0
<ондитерские
изделия 100,9
ЗОСТОЧНЫЕ
ЭЛЕКТРО СЕТИ :
1ыработка
»лектроэнергии 120,1
этпуск тепла 100.1
ГЭЦ-2:
отпуск тепла 100 1

КО ВРО ВА Я Ф А Б РИ К А :
ковры и ковровые
изделия 105,1
РЫ БО КО М БИ НАТ:
копченые изд. 114,5
вяленые 95,8
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ВЫПОЛНЕНИЕ ПЛАНА
СО БСТВЕН Н Ы М И СИЛАМ И (П Е Р В А Я КО ЛО НКА — , В Ы П О Л Н ЕН И Е

ПЛАНА, ВТО РАЯ - ТЕМ П  РО СТА  В П РО Ц ЕН ТА Х ).
Трест ВД ЭС 92,3 100,1 С М У Ю СК 100,2 114,4
«Промстрой-1» 118,8 138,4 М У «Промвентиляци я»
СМ У-5 115,2 196,0 100,0 110,7
СМУ-6 131,7 320,0 М У Ю ТМ 83,3 83,1
СМ У 8 116,1 62,9 М У т э м 124,2 94,0
С М У-15 '09,2 135,2 УМ М 107,4 102,3
«Промстрой-2» 74,5 86,8 ПМК-1044 100,6 96,4

' С С М У-f 55,5 — СПМК-1053 100,0 105,2
СМ У-7 85,4 — ВУМ-1 101,9 145,9
С М У 21 71,4 — СУ-31 83,3 80,0
«Заводстрой» ' 124,4 73,6 ВУМ С 100,0 56,0
С М У 9 143,0 105,9 ПМК-13 100,0 207,0
СМУ-10 114,0 84,8 ПМК-1'6 110,0 131,0
СМУ-11 101,0 84,2 С Д РС У 70,0 i o i ,?
СМУ-12 129,4 97,3 С С М У «Газспецстрой »
СМУ-16 131,5 54,1 82,2 78,0
УСМ Р 104,7 . 159,6 РСУ 100,5 160,8
СУМР-1 106,4 188,5 С У  «Гидроспецстрой»
СУМ Р-2 100,0 109,6 94,1 177,2
Энергоучасток 190,0 158,3 С Р С У  «Зеленое хоз -во»
Участок свяли 150,0 125,0 • 32,5 ’ __
СУ-2 «Спецпромсгр'ой» Итого по городу 92,1 108,5

114,9 86,1 Трест ВД Э С 113,4 89,1
Монтажный участок 11 Трест ВДВС 101,5 116,7

102,1 122,9 Трест ВД С С 101,0 136,2

Г е м л  о д р я д
(П ЕРВ А Я  КОЛОНКА -  ВЫПОЛНЕНИЕ. ВТОРАЯ -

ТЕМП РОСТА В ПРОЦЕНТАХ);

Трест ВД Э С 80,0 88,7
«Промстрой-1» 97,9 132,4
СМ У-5 77,3 140,5
СМ У-6 109,1 143,3
СМУ-15 101,8 <89,6
«Заводстрой» 80,2 61,0
СМУ-9 37,3 33,2
СМУ-10 105,8 76,5
СМУ-11 — 8,5
СМ У-12 111,6 56,5

'С М У-Гб 102,0 —
М У Ю ТМ 92,5 96,6
ПМК-1044 100,2 97,2
СУ-31 80,3 89,3
ПМК-13 110,7 237,3
ПМК-16 110,0 131,0
С Д РС У 69,7 101,9
С С М У «Газспецстрой» 91,1 86,5
РСУ 102,7 151,7
С РС У  «Зеленое хоз-»о» 32,5
Итого по городу 81,8 91,1
Трест ВД Э С 100,9 101,2
Трест ВДВС 101,3 103,1
Трест ВД С С 100,3 98,3

ХОРОШО НАЧАЛ НОВЫЙ ТРУДОВОЙ год 
КОЛЛЕКТИВ СТРОИТЕЛЬНОГО УЧАСТКА 

№ 103. В ЯН ВАРЕ ОСВОЕНА 51 ТЫСЯЧА 
РУБЛЕЙ ПРИ ПЛАНЕ 4 4  ТЫСЯЧИ. НАШ КОР
РЕСПОНДЕНТ ПОПРОСИЛ ПРОКОММЕНТИРО 
ВАТЬ ЭТИ ЦИФРЫ НАЧАЛЬНИКА УЧАСТКА
Н. П. ТЕСЛЮ.

З а д а ч и  по  п л е ч у
В январе большую по

мощь оказали наши брнга 
' ды в отделке пусковых 
атоммашевских жилых до 
мов. Отделочники, плиточ 
ники, кровельщики рабо
тали на домах №М4 17, 
85. и других.

Февральский план вы
ше январского, он преду
сматривает объем работ в 
54 тысячи рублей. Мы 
считаем, что и пта задача 
по плечу коллективу. И 
смотрим уже дальше, ду
м аем  о том , чтобБ1 успеш
но завершить квартальное 
задание. Для этого имеет 
ся все необходимое: испы
танные, проверенные лю
ди, строительные мате
риалы.

Главные объекты февра 
ля и первого квартала: 
детский сад химзавода, 
магазин-вставка в доме 
№ 18. фабрика химчист
ки, детский сад строитель 
ного управления № 3 1 .

В  первую очередь за
кончим все внутренние 
отделочные, кровельные 
работы по детскому саду 
для химзавода, затем 
приступим к отделке ма
газина в доме № 18, там 
очень большой объем ра
бот, и фабрики химчист
ки. Будем работать, что
бы задание первого квар 
тала четвертого года ня- 
тилетки выполнить с 
честью.

УВЕРЕННЫЙ
СТАРТ

Успешно справился 
с январским заданием 
коллектив Волгодон- 

Iского управления ком
плектации. План пер
вого месяца четвертого 
года пятплегки выпол
нен на 110,1 процен
та. Строителям «оста» 
лено материалов на 
один миллион 23 2  ты 
сячн' рублен.

Особенно хорошо по
трудились работники 
отдела и склада метал
лопроката (начальник 
отдела В . А. Степа
нов, начальник участ
ка Ю. А. Кузнецов). 
Этот коллектив на 23 
процента перевыполния 
месячное задание.

Еще выше процент 
выполнения январского 
задания отделом строй
материалов, где прора
бом коммунист В. П. 
Путылев. Из этого от
дела строители получи
ли рубероид, мннпли- 
ту, радиаторы водя
ного отопления н дру
гие материалы. — вее- 
го на 186  тысяч руб
лей.

Со своим мгсгчным 
заданием справился и 
склад отделочных ма
териалов (мастер К. И. 
Середа).

На отгрузке всевоз
можных строительных 
грузов отличилась 
бригада стропальщи
ков, где мастером Н. Г. 
Верхоломов. Ежесмен
но перевыполняя про
изводственные нормы, 
работают стропальщи
ки Н. М. Авлеенко, 
коммунисты В. И. 
Шрейбер, Ф. И. Степа
нов и другие рабочие.

Коллектив управле
ния комплектации взял 
в 1979 году уверен
ный старт.

А. ИВАНЦОВ, 
начальник планового 

отдела управлен и я.

ПОБЕДИЛИ СИЛЬНЕИШИЕ
В седьмом строительно-монтаж 

ном управлении домостроительно
го комбината отлич и л с я 
коллектив первого участка, воз
главляемый П. В. Чироким. Ян
варский план выполнен на 102 ,8  
процента.

В  соревновании бригад побе
дили плотники-бетонщнки В. Б.

Киричука. Выработка на каждо
го члена бригады составила 179 
процентов. Этот коллектив рабо
тает на устройстве фундамента 
дебаркадера торгового центра. На 
втором месте— бригада Н. Г. Васи 
ленко, на третьем — Н. И. Потап- 
чика.

А. СВИРИДОВ, 
председатель постропкома.

Есть 
январский

Коллектив треста 
«Волгодо и с к в о д- 
строй» выполнил ян
варский план освоения 
средств по генподряду 
на 101.4  процента и 
собственными силами 
— на 101,1 процента.

Значительный вклад 
в успех коллектива 
треста внесли рабочие 
передвижных механнзн 
рованных колонн № 13 
н № 16, которые на 
110 процентов выпол
нили план генподряда. 
100 и 110 процентов 
(соответственно) соста
вило выполнение ян
варского задания соб
ственными силами.

Объекты, где прила 
гали своп трудовые уси 
лня рабочие коллекти
вы треста в январе — 
донская оросительная 
система, общежитие— 
на 6 4 0  мест.

В подразделениях 
треста ширится сорев
нование под девизом 
«Работать без отстаю
щих».

Дело чести всего 
коллектива — успеш
но выполнить квар
тальное задание.

Л. ТЕРЕЩ ЕНКО, 
экономист.

Бригада плотников-бетонщяков СМУ-8 «Пром- 
строя» Владимира Ананьевича Сидорякнна— лауре 
ата премии Ленинского комсомола— в 1979  году взя 
ла повышенные социалистические обязательства, 
стремясь выполнить план четвертого года пятилет
ки к 7 октября. Дню Конституции.

На снимке: В. А. СИДОРЯКИН.
Фото А. Кляпикова.

• Ж илье —  ударный фронт
С П ЕРВЫ Х ДНЕЙ СОЗДАНИЯ СТРОИТЕЛЬНОГО УЧАСТКА «ЭЛЕКТ- 

РОЮЖМОНТАЖ» ЭТОТ КОЛЛЕКТИВ ЗАЯВИЛ о СЕБЕ, КАК ОБ ОРГАНИ
ЗАЦИИ, СТАБИЛЬНО, РИТМИЧНО И УВЕРЕННО РАБОТАЮЩЕЙ

изо дня в день»
дней возвели пятиэтажное здание 
жилого дома монтажники бригады 
Л. В. Добриденя.

Сейчас здесь полным ходом ве
дут работу каменщики, штукату
ры.

К устройству кровли приступи
ли кровельщики. Не задержится 
дело и за отделочниками. Строите 
ли заблаговременно позаботились 
о подаче тепла в строящийся дом. 

Л. ИЛЛАРИОНОВА.

Строители успешно финиширо
вали в 1978 году. Январский итог 
лучше всяких слов свидетельству
ет о больших возможностях кол
лектива на строительстве жилья.

При плане 106 тысяч коллек
тив участка освоил в .январе 144 
тысячи рублей на строительно-мон
тажных работах по дому № 1 в 
юго-западном районе (третий мик
рорайон).

С опережением графика на 20

•  Все донской рейд: „Рабочей минуте-г строгий счет*
СТРОИТЕЛЬСТВО ДОМ А № 19 В МИКРОРАЙОНЕ B I  ВЕДЕТ ПЕРВЫЙ ПО

ТОК СМ У-J ДОМОСТРОИТЕЛЬНОГО КОМБ ИКАТА HS 7. СО ГЛАСН О  ГРАФИКУ СДАТЬ  
ДОМ В ЭКСПЛУАТАЦИЮ  НЕОБХОДИМО В ПЕРВОМ КВАРТАЛЕ. ВЫПОЛНИТЬ ЭТО  
ОБЯЗАТЕЛЬСТВО СТРОИТЕЛЯМ МЕШАЕТ

ПОЛОСА ПРЕПЯТСТВИЙ
КОТОРУЮ  СО ЗД АЮ Т РАБОТНИКИ УПРА ВЛЕНИЯ ОТДЕЛОЧНЫХ РАБОТ, РАСТВОР 
НОГО УЗЛА ЗАВО ДА КРУПНОПАНЕЛЬНО ГО ДОМОСТРОЕНИЯ, СМУ-6 ДОМ ОСТРО  
ИТЕЛЬНОГО КОМБИНАТА № 7.

Еще в прошлом году 
две блок-секции дома бы
ли готовы для работ по 
устройству мягкой кровли. 
Но строительное управле 
нне отделочных работ 
(начальник тов. Шапова
лов), до сих пор эти рабо
ты не выполнило. В этих 
секциях уже поработали 
штукатуры, сейчас там 
трудятся плиточники, от
делочники вед^т шиаклев 
ку стен. Но каково им ра
ботать, когда по стенам 
из-за отсутствия кровли 
бегут потоки воды, ян
варь у нас выдался обиль 
ным на дожди. Потихонь
ку отваливается штукатур 
ка.

Слухи ходят, что кро
вельщики пытались по
пасть на объект, но... не 
смогли п о л р с ч т и  материа
лы из-за бездорожья.

Хоть и невероятен этот 
слух, дом-то стоит на про
спекте Строителей рядом 
с магистральной дорогой, 
но возможен. Ведь рас
стояние, не более чем в 
100 метров, которое отде 
ляет объект от автотрас
сы, не перелетишь, а что
бы проехать или пройти, 
нужно иметь смелость. 
Панелевозы увязали здесь 
напрочь и надолго.

Потому водители не ве
зут сюда детали для мон
тажа оставшихся блок- 
секций, хотя на заводе 
крупнопанельного домо
строения они есть.

Хотелось бы знать, чем 
объясняют работники 
растворного узла завода 
крупнопанельного домо
строения несвоевремен
ный подвоз раствора к

объекту, в конце января, 
начале февраля штукату
ры получали раствор че
рез три часа после начала 
рабочей смены, а то и а 
самом ее конце — в 16  
часов. 54  штукатура про
стаивали всю рабочую 
смену.

Этим фактам должно 
дать соответствующую 
оценку руководство домо
строительного комбината 
№ 7, я ведении которого 
находятся все вышепере
численные организации.

Л. КАРПОВА,
А. ГЛАЗКОВА,

Р . ПАВЛОВСКАЯ 
звеньевые штукатуров;

А. ФИЛАТОВ — 
бригадир;

Л. ЖО ГО Л ЕВ А — 
наш спец. корр.
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Едва ли можно назвать в наши  
дни более ж ивотрепещ ущ ую  проб
лему, чем

О Х Р А Н А  _ 
ОКРУЖАЮЩЕЙ 
С Р Е Д Ы

и природных богатств нашей Ро
дины.

Забота партии об охра
не окружающей советско
го человека среды, на
шла СЕое отражение в 
Программе КПСС, новой 
Конституции СССР, Boj 
многих важных партий
ных решениях. Новым
проявлением

ста» в ВАТП. Сами руко
водители избегают выпол 
нения требования ГОСТа, 
регламентирующего со
держание окиси углерода 
в выхлопных rai'ax авто
мобильных двигателей.

Постановление обязы-

партии к этой проблеме
является постановление 
ЦК КПСС и Совета Ми
нистров СССР, принятое 
в декабре 1978 года «О 
дополнительных мерах по 
усилению охраны приро
ды и улучшению исполь 
зоваиия природных ресур 
сов».

Предусматриваются ме 
ры по усилению контро
ля за проведением в 
жизнь мероприятий по ох 
ране природы.

Недавно постоянная 
комиссия по охране 
природы провела про
верку выполнения ре
шения исполкома гор
совета <‘0 состоянии и 
мерах улучшения ра
боты по очистке воз
душного и водного бас
сейна химзавода, лесо 
комбината н транспорт 
ных организаций горо
да», которое было при 
пято в ноябре 1977  
года.
Наиболее ответственно, 

как показала проверка 
депутатской 'комиссии, от
неслись к выполнению 
общезаводских мероприя 
тий по очистке воздуш
ного и водного бассейнов 
работники химзавода (ру 
ководитель работ замести 
тель главного инженера 
Ю, М. Дерковский). А вот 
строители из СУ-31 затя
нули ввод на заводе цеха 
по извлечению сульфата 
натрия из сточных вод.

Нужно отметить более 
основательное отношение’ 
к рекомендациям постоян 
ней комиссии лесокомби
ната: заключены договора 
с научно - исследователь
ским институтом на раз 
работку проектов терми
ческого обезвреживания 
вод и газовых выбросов. 

Комиссия дала свои 
предложения админи
страции химзавода и 
лесокомбината по заме
ченным недостаткам, 
которые приняты к ис
полнению.
Наиболее неудовлетво

рительно относятся к вы
полнению решения испол
кома горсовета руководи 
теля автотранспортных ор 
ганиззций города (тт. 
Штокало, Муругов. Фети
сов). В автотранспортном 
предприятии, автопроия- 
водственном объединении 
нет плана мероприятий, 
нет и работы. Не выпол
нено пос.тановлсниз депу
татской комиссии * 0  соз 
данни контрольного по-

внимания вает критически проана
лизировать участие пред 
приятий и организаций в 
работах, по озеленению и 
сохранению зеленых на
саждений на улицах, в 
парках и микрорайонах 
города. Внимание к этим 
вопросам — это прежде 
всего внимание к людям, 
их здоровью, к облику 
города.

Наряду с ростом объе
мов работ по озеленению 
в целом по городу, имеют 
место факты, говорящие 
о неудовлетворительном 
состоянии работ по благо
устройству и озеленению 
на отдельных участках. 

Для озеленения ма
гистрали № 1 в новом 
городе выделено 19 
тысяч рублей (данные 
ПТО СМУ-2). Должно 
быть посажено 2 9 7 0  
штук деревьев лнсгвсн 
ных пород, 2 0 0 0  ку
старников и создана 
41 тысяча квадратных 
метров газонов. Из 
этих средств израсхо
довано 11,1 тысячи 
рублей. Посажено все
го 5 8 5  деревьев. Но 
много саженцев гибнет 
по вине строителей.
На последней сессии 

горсовета депутат 3. С. 
Спицнна сообщила, что 
на территории защитной 
зоны, между заводом и 
новым городом, где вес
ной была проведена по
садка саженцев акации, 
разместилось во времян
ках управление жилищно- 
коммунального хозяйства 
производственного объе
динения «Атоммлш» (на
чальник В. М. Косенко). 
Пои этом было загублено 
0 ,5  гектара сая;енцев, хо
тя рядом есть -•'воболная 
территория. Непосредст
венно на сессии было да
но задание милиции про
верить эти факты. Одна
ко важно и другое — на
лицо бездушное отноше
ние к ппироде руководи 
телей ЖКО, призванных 
заниматься озеленением.

Растет город. Увеличи
вается и количество нару
шений со стороны бра
коньеров. Городскому ак
тиву необходимо обратить 
внимание на охрану 
флоры, фауны: рыбных
запасов в Цимлянском и 
Дубовском районах.

В. ПРАВДИН, 
председатель 

депутатской 
комиссии по охране 

природы.

НЕ ТО.
ЧТО МНИТЕ 

ВЫ, ПРИРОДА
НЕ СЛЕПОК,

НЕ БЕЗДУШНЫЙ 
Л И К -

В НЕЙ ЕСТЬ ДУША,
В НЕЙ ЕСТЬ

СВОБОДА,
В НЕЙ ЕСТЬ 

ЛЮБОВЬ,
В НЕЙ ЕСТЬ

ЯЗЫК...
(Ф. Тютчев).

СОЗДАНА
КОМИССИЯ
Недавно ■ Ростове 

состоялось совещ ание 
Северо - Кавказско г о 
центра высшей школы. 
На совещании рассмот
рены вопросы охраны 
окружаю щ ей среды  Се 
верного Кавказа и , . в 
частности, Волгодонска.

В ходе совещания со
здана комиссия по ох
ране окружаю щ ей сре
ды , в состав которой 
вошел кандидат техни
ческих наук, заведую 
щий лабораторией хи- 
мико-биологичес к о й  
очистки сточных вод 

филиала ьм и и П А В
Н. А . Филиппов.

Е. ЕФ И М О ВА , 
инженер- 

лаборатории 
азотсодерж ащ их 

поверхностно
активных вещ еств.

На снимке: лаборантки ВННИПАВ JI. БАКУ
МЕНКО и Т. СОЛОВЬЕВА, активные участницы 
разработок по химико-биологической очистке сточ
ных вод.

Фото А. Кляпнкова.

Акация просит защиты
О бращ аем ся к вам с просьеой: 

помогите нам спасти дерево , кото
рое растет рядом с домом № S2 по 
улице М орской.

З десь  строят датский сад. М ногие 
деревья уж е погубили. О сталась 
большая акация, но и ее строители 
скоро уничтожат, хотя этого вполне 
можно избежать.

Мы неоднократно просили рабо
чих оставить в покос наших зеле
ных друзей , но просьбы остаю тся 
без внимания.

Т. Ф И Л А ТО ВА , Т. Н ЕКР А С О В А ,
А . Х Л У Д ЕЕВ А , А. КО Ж ЕВН И КО 
ВА , Е. Ю РИ НА и другие жиль
цы дома.

ОБЩЕСТВА ОХ-МНОГИМ ЖИТЕЛЯМ НАШЕГО ГОРОДА РУКОВОДИТЕЛИ 
РАНЫ ПРИРОДЫ ЗАДАЛИ ВОПРОС:

любите ли вы природу?
НА НЕГО БЫЛИ ДАНЫ ПОЛОЖИТЕЛЬНЫЕ 

МЫ ЭТО УТВЕРЖДАТЬ НЕ МОЖЕМ.
ОТВЕТЫ. ОДНАКО. ПОЛНОСТЬЮ

Что значит любцм ли уничтожены. В  тече-
природу? Любим в лет
ний период свежесть зе
лени деревьев, запахи 
цветов и трав, любим 
купаться в чистой дон
ской воде, ловить рыбу, 
ходить за грибами Коро
че, любим все прелести 
природы, к о т о р ы м и  она 
так богата.

Что делаем мы, горо
жане, для сохранения и 
приумножения этого бо
гатства?

Многие отвечают так: 
«Сажаем деревья, цветы, 
разбиваем газоны на ули
цах нашего молодого го
рода, являемся членами 
общества охраны приро
ды и ежегодно платим 
членские взносы, которые 
идут на восстановление 
природных богатств на
шей Родины...».

К сожалению, так на 
этот вопрос не могут от
ветить все жители сто
тысячного города. В  об
ществе только 16 тысяч 
человек, а что делают ос
тальные горожане?

На улице Ленина (на
чиная от 96  дома до ул. 
30  лет Победы) по пра
вую сторону были высаже 
ны тополя и подготовле
на почва для посева газо
нов. В настоящее время 
там торчат только облом
ки саженцев... рядом стро 
или девятиэтажки.

Улица 30  лет Победы. 
Трижды по обеим ее сто
ронам высаживались де-

ние месячника «Леса и 
сада» в прошедшем го
ду вновь вдоль этой ули
цы высажены деревья, 
разбиты и засеяны газо
ны, посал;ены розы. II
снова многие из них поло
маны и затоптаны. Роза
рий школы № 10 накрыт 
глиной, вырытой при стро 
ительстве коммуникаций 
к детскому саду.

Вырастают многоэтаж
ные дома, корпуса про
мышленных предприятий, 
и другие объекты строи
тельства на местах, где 
д9 этого цвели цветы, рос 
л’а трава, зеленели де
ревья. Плодородный слой 
земли, который природа 
накапливала многие годы, 
был уничтожен полно
стью, перемешан с гли
ной, бетоном и строитель 
ным мусором, а впослед
ствии все это вывезено 
и свалено на другой пло
дородный слой почвы.

Вокруг старой и новой 
части города не будут 
цвести тюльпаны, коло
ситься ковыль, разносить 
чудесный .запах полевые 
ирисы и разнотравье... Их 
семена находятся под свал 
кой строительного мусо
ра.

Легко привести еще 
много и много примеров 
нерадивого, можно даже 
сказать, преступного от
ношения к природным ре
сурсам.

И самое обидное то,
ревья и трижды они бы- что все это де̂ по рук че

ловеческих. Тех, кто жи
вет рядом с нами в од
ном городе, но не любит 
его, не любит природу, не 
хочет быть ее защитни
ком и членом общества ох 
раны природы.

Эгот факт подтвержда
ют и цифровые данные: 
трест «Волгодонскэнерго- 
строй» насчитывает около 
30  тысяч рабочих, но во 
всех подразделениях тре
ста только одна’ тысяча 
членов общества охраны 
природы. • .

Ни одно подразделение 
треста «Волгодонскэнерго 
строй», завода «Атом- 
маш», «Южстальконструк 
ции» не являются кол
лективными членами об
щества охраны природы, 
не вносят свой вклад в 
восстановление природы, 
приумножение ее бо
гатств.

Президиум городского 
совета общества неодно
кратно обращался к ру
ководителям партийных и 
профсоюзных организаций 
этих предприятий с прось
бой организовать. работу 
по охране природы, но 
положительного ответа не 
получил.

Так что придется
серьезно задуматься над 
тем, любим ли мы приро
д у ? ..

А. ЗИНЕНКО, 
зам. председателя 

горсовета 
Всероссийского 

общества 
охраны природы.

Помогите 
птицам
М ногио птицы  не у л е 

та ю т  о т нас на зи м у , 
они не боятся  холода . 
Но с тр ад а ю т о т голода. 
А  когда сн е г  п окры вает 
землю , ветви деревьев , 
в ле су  при осм отре д у 
пел, где  ночую т си н и ц ы , 
с л у ч а е тс я , н ахо ди ш ь з а 
м ер зш их п ти ч е к ...

Помочь им ле гко , сто
и т  то л ько  при готови ть  
к о р м уш ки .

Зим ню ю  и поздневе
сенню ю , в зам орозки , 
подкорм ку нуж но  вести  
р егуляр н о  без переры 
вов. Иначе м ногие, уж е 
п ри вы кш ие к  нор м уш ке 
п ти ц ы , у л е та ю т н ав се г
да (исклю чение пред
с та в л я е т  больш ая си н и 
ц а).

В голо ледицу, си льн ы й  
снегопад  с л и гн и м  сне* 
гом корм а ж алет»  не 
сл е д уе т . Корм уш ча в эти  
дни долж на все «зремя 
б ы ть  полной.

О ргани зац и я подкорм
ки птиц  на приш кольном  
у ч а с тк е , в са д у , около до 
ма каж дого  ю н н ата  не 
п р ед ставляет н и как и х  
тр уд н о сте й . К  том у же не 
нуж но  будет то гда  со
верш ать  д ли н н ы х э к с к у р  
сий , чтобы познаком ить- } 
сп с наш им и  зим ним и ■ 
п ти ц ам и ; они сами по- | 
ж а л у ю т к вам , привле- j 
ченны е пищ ей. В  это 
время и х можно рас- : 
см о треть  созсем  близко  | 
и ув и д е ть  много инте- • 
ресного в и х ж и зн и .

В качестве  кормов 
можно и сп ользовать  кро 
ш ки белого хлеба , се^е- 
на подсолнечника, арбу
за , ды н и , лебеды , крап и 
вы, реп ей н и ка . Сы рое не 
соленое сало , мясо и дру 
гие ж и во тн ы е  подкорм
ки .

Н. ТРОФИМ ЕНКО,
руководитель

зоологического
к р у ж к а .
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